LES POINTS D'INTERÊT 🔎

LE MADON

La vallée du Madon présente une haute valeur paysagère. La vision suit une longue coulée de verdure ponctuée par une architecture de village-rue traditionnelle, d'anciens moulins et le château de Haroué.

Le Madon prend sa source dans les collines de la Vôge dans le département des Vosges et a été historiquement aménagé par une succession de barrages et de seuils aux caractéristiques variables qui ont profondément modifié son profil.

Les montées des eaux hivernales sont annuelles et influencent le milieu naturel (prairies à Colchiques, saulaies, bancs de graviers, etc.).



LE CASTOR D'EUROPE

Il a longtemps été chassé par l'Homme pour sa fourrure et sa viande, à tel point qu'il avait disparu de la majeure partie de la France. En Lorraine, il a été réintroduit en 1983 sur la Moselle. Avec le temps, sa population s'est agrandie et il a progressivement colonisé d'autres cours d'eaux comme la Meurthe ou le Madon.

C'est le plus grand rongeur d'Europe, il peut peser plus de 30 kg et mesurer plus de 120 cm (du nez à la queue)! C'est un herbivore strict qui se nourrit d'écorces de bois tendre comme le Saule, de feuilles et de diverses plantes, mais jamais de viande ni de poisson.

C'est un mammifère semi-aquatique. Il a les pieds palmés et une queue plate, un outil essentiel pour lui : elle lui sert à se diriger quand il nage, à s'équilibrer lorsqu'il transporte quelque chose de lourd, à faire des réserves de graisse pour l'hiver, mais aussi à prévenir ses congénères d'un danger, en frappant l'eau avec.







